

Satgas Yonif 408/Sbh dan Warga Andugume Gelar Laga Voli Penuh Sukacita

Jurnal Agung - PAPUA.TELISIKFAKTA.COM

Feb 12, 2026 - 20:05



LANNY JAYA- Di tengah sejuknya udara pegunungan Papua, lapangan sederhana di Kampung Andugume, Distrik Wano Barat, Kabupaten Lanny Jaya, Papua Pegunungan pada Kamis (12/2/2026) menjelma menjadi saksi bisu hangatnya kebersamaan. Prajurit Satgas Yonif 408/Sbh secara spontan berbaur dengan masyarakat setempat, menciptakan tawa riuh dan sorak sorai dalam sebuah pertandingan bola voli yang tak sekadar adu skor, namun sarat makna persaudaraan.

Seragam loreng TNI berpadu harmonis dengan pakaian keseharian warga, menjadi pemandangan indah yang mencerminkan semangat persatuan di tanah Papua. Dari anak-anak hingga orang dewasa, semua terpaku menyaksikan setiap gerakan di lapangan, merasakan getaran kebahagiaan yang sederhana namun begitu mendalam.

Kegiatan olahraga bersama ini bukan sekadar hiburan, melainkan bagian dari strategi komunikasi sosial rutin Satgas Yonif 408/Sbh. Tujuannya jelas: membangun kedekatan emosional yang kuat dengan masyarakat binaan. Melalui setiap pukulan bola, terjalin benang saling percaya, rasa kebersamaan yang mengakar, dan ikatan persaudaraan yang semakin kokoh antara abdi negara dan warga.

“Kami ingin keberadaan kami benar-benar dirasakan oleh masyarakat, bukan hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga berbagi kebahagiaan dan membangun kedekatan sebagai saudara,” tegas Komandan Pos TK Andugume, Kapten Inf Nur Ikhsan, mengenai komitmen satgas untuk memberikan manfaat nyata.

Sentuhan kehangatan itu dirasakan langsung oleh salah seorang warga. “Bapak-bapak TNI selalu dekat dengan kami. Bermain bersama seperti ini membuat kami merasa diperhatikan dan dihargai,” tuturnya sembari tersenyum tulus.

Pertandingan voli di lapangan tanah Kampung Andugume itu kini menjadi simbol nyata persatuan di penjuru negeri. Dengan semangat olahraga, tawa yang mengembang, dan kebersamaan yang terjalin, Satgas Yonif 408/Sbh terus menorehkan kisah kedamaian dan merajut harmoni dengan masyarakat Papua.

Wartamiliter.com